



阿部　新吉　議員
（吉生）

問 山田北コミセンの活用と周知を

答 新自治会と相談し検討する

佐藤町長 柳沢地区の地域づくりについて、6月22日に「山田北地区自治会」の設立総会が開催されることがなっており、住民有志の方々とともに準備を進めているところである。活動の拠点となる山田北コミュニティセン

する柳沢地区には地区住民の相談窓口となり得る自治会組織や交流を促進する拠点が必要であり、そのためには、今年度新たに設置された山田北コミュニティセンターの活用と周知が必要と考える。町ではどのような形で柳沢地区の地域づくりを進めていくのか。



柳沢地区に自治会ができました

問 旧山田北小学校が廃校となってからは、地域・ボランティアの方々が草刈りや清掃活動などを実施している。新・道の駅との連携も含め、校舎全体を利用する計画はあるか。

町長 旧山田北小学校の利活用については、校庭部分は新・道の駅の機能を補完する施設として、車中泊施設やドッグラン等を整備する計画となっている。旧校舎については、改修に多大な事業費を要するとの試算結果から、引き続き検討を行い、慎重に判断する必要があると考えている。

問 新・道の駅付近の道路に植えられている街路樹が大きくなっているおり、横断歩道からも運転手からも見えにくいとの声がある。横断歩道付近の街路樹を撤去し、見えやすくすることはできない

佐々木都市計画課長 町道細浦柳沢線の街路樹について、歩行者やドライバーの安全確認の支障にならないか確認し、その上で地域の皆様と相談しながら対応を協議したい。

答 順次舗装などを進める

問 後楽墓地の駐車場は、東日本大震災後、利用者が増え、事故やトラブルが多くなっているが、安全に駐車できるよう整備する考えはないか。

減少していることに加え、植栽により出入り時の安全確認がしづらい状況となっている。

町長 現状未舗装であるため、一部に雑草が生え、駐車スペースが

事故やトラブルを防止し、安全に利用していくため、順次舗装などの整備を進めていきたい。

その他の質問

- ◆公営住宅共益費の徴収
- ◆オランダ島浮桟橋・避難路・遊歩道問題ないか